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024815 / 034814	 9,50 € / 10,50 € 
Mercedes-Benz SLK Roadster, rot / red 
Mercedes-Benz SLK Roadster, silber metallic / silver metallic 
Formneuheit! In dritter Generation erscheint der komplett neu gestaltete 
Mercedes-Benz SLK mit beiliegendem Hardtop in rot und silber metallic. / New 
type! The completely revised Mercedes Benz SLK with enclosed hardtop in red 
and silver metallic is released in third generation.

049214	 12,50 € 
BMW 5er™ Touring „Polizei Bayern“ 
In Nordbayern wird von der Autobahnpolizei der neue BMW Touring der 5er 
Baureihe in auffällig neuem Design eingesetzt. / The autobahn police of north 
Bavaria operate the new 5series BMW Touring in this striking new design. 

049184	 14,50 € 
Mercedes-Benz Vito Bus „Notarzt Feuerwehr Hagen“ 
Die Serie der Feuerwehrfahrzeuge aus dem westfälischen Hagen wird durch 
diesen Mercedes-Benz Vito ergänzt, dessen Vorbild als Notarztfahrzeug vorge-
halten wird. / The series of fire engines from Hagen, Westphalia is enhanced by 
this Mercedes-Benz Vito. The original is operated as command vehicle. 

049276	 12,50 € 
VW Polo „Polizei Berlin“, blau silber / blue silver 
Die Berliner Polizei setzt im Bereich der Verkehrsüberwachung bereits den 
neuen VW Polo in dem typisch blau-silbernem Design ein. / The police Berlin 
already operate the new VW Polo in the typical blue-silver design for traffic 
supervision.

049238	 12,50 € 
BMW 3er™ Touring „Werkfeuerwehr Salzgitter“ 
In 2010 beschaffte die Werkfeuerwehr in Salzgitter diesen BMW 3er™ Touring 
als Einsatzleitwagen. / In 2010, the plant fire brigade in Salzgitter purchased 
this 3series BMW Touring as command vehicle. 

049146	 16,00 € 
Mercedes-Benz Atego ´10 LF 10/6 „Feuerwehr“ 
Die Serie der neutralen Feuerwehrfahrzeuge wird durch den aktuellen Mer-
cedes-Benz Atego mit Ziegler LF 10/6 Aufbau ergänzt. / The series of neutral 
colored fire engines is enhanced by the current Mercedes-Benz Atego with 
Ziegler LF 10/6 superstructure. 

049269	 12,00 € 
Audi A6® Limousine „Taxi“ 
Ein geräumiger Innenraum gepaart mit hohem Fahrkomfort machen den 
aktuellen Audi A6® zu einem beliebten Taxi bzw. Mietwagen, nicht nur auf län-
geren Fahrtstrecken. / A spacious passenger compartment paired with a high 
level of driving comfort make the current Audi A6® a popular taxi respectively 
rental car – not only on longer distances. 

049221	 11,00 € 
Renault 5 „Police“ (F) 
In den 70er Jahren wurde von der Polizei in Frankreich der Renault 5 mit einem 
Einzelblaulicht eingesetzt. Das Modell wird authentisch farblich gestaltet. / In 
the 1970s, the police in France operated the Renault 5 with a single blue light. 
The model features the authentic color scheme.

049245	 13,50 € 
Mercedes-Benz Vito Bus „Notarzt Feuerwehr Aachen“ 
Die Aachener Feuerwehr stellt das Vorbild für diesen Mercedes-Benz Vito, der 
als Notarzteinsatzfahrzeug im Dreiländereck eingesetzt wird. / The fire brigade 
Aachen operates the original of this Mercedes-Benz Vito, which is utilized as 
rapid response vehicle in the border triangle. 
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049252	 19,50 € 
Mercedes-Benz Axor ´10 Allradkipper mit Ladekran / Mercedes-Benz Axor ´10 
4-wheel dumper with loading crane „Feuerwehr“ 
Der aktuelle Mercedes-Benz Axor mit Warnlichtbalken sowie Pritschenaufbau 
und Ladekran erscheint im Rahmen der neutralen Feuerwehrserie in rot-gelbem 
Design. / The current Mercedes-Benz Axor with warning light, flatbed and 
loading crane is released for the neutral fire engines series in red and yellow 
design. 

065955	 10,00 € 
Landwirtschaftlicher Anhänger / Trailer agriculture 1:160  
Formneuheit! Passend zum Deutz D 40 L erscheint nun auch ein landwirtschaft-
licher Anhänger im Maßstab 1:160 (Spur N). Der komplett neu entwickelte 
Hänger ist heckseitig mit einer Kupplung versehen. / New type! Suitable for the 
Deutz D 40 L we now also release an agricultural trailer on a scale of 1:160. The 
completely revised trailer features a rear coupling.  

158763	 11,50 € 
Mercedes-Benz Actros LH ´08 Zugmaschine 6x4, weiß /  
Mercedes-Benz Actros LH ´08 6x4 rigid tractor, white 
Formneuheit! Auch die 3-achsige Mercedes-Benz Actros Zugmaschine der 
aktuellen Baureihe erhält ein komplett neuen Euro 5 Fahrgestell. Das Modell 
erscheint zunächst mit weißem Fahrerhaus. / New type! The current 3-axle 
Mercedes-Benz Actros rigid tractor too, received the all-new Euro 5 chassis. 
The model is released with a white cab. 

049207	 18,50 € 
Scania R TLF 24/50 „Feuerwehr Dessau“ 
Die Berufsfeuerwehr in Dessau (Sachsen-Anhalt) stellt das Vorbild für dieses 
Tanklöschfahrzeug mit Scania R Fahrerhaus. Die für Ziegler Vorführfahrzeuge 
typische Dekoration wird vorbildgerecht auf das Modell mit entsprechendem 
Türwappen übertragen. / The municipal fire brigade in Dessau (Saxony-Anhalt) 
operates this fire engine with Scania R cab. The decoration, typical for Ziegler 
demonstration vehicles including the corresponding door emblem is replicated 
on the model. 

158626	 11,50 € 
MAN TGX XXL Zugmaschine 6x4, rot / MAN TGX XXL 6x4 rigid tractor, red 
Formneuheit! Mit neuem Fahrgestell, der aktuellen Euro 5 Norm mit Ad Blue 
Tank entsprechend, erscheint die MAN TGX XXL V8 3-achs Zugmaschine in 
rot. / New type! We release the MAN TGX XXL V8 3-axle rigid tractor in red with 
new chassis, complying with the new Euro 5 norm and an Ad Blue tank.

049191	 19,50 € 
Mercedes-Benz Atego ´04 Koffer-LKW, Atemschutz / Mercedes-Benz Atego ´04 
straight delivery truck, respiratory protection „Feuerwehr Düsseldorf“ 
Für den Bereich Atemschutz hält die Berufsfeuerwehr in Düsseldorf diesen Merce-
des-Benz Atego LKW vor. Das Modell erscheint nach Vorbild des Fahrzeugs mit der 
Kennung D-2325. / The municipal fire brigade Düsseldorf operates this Mercedes-
Benz Atego truck for breathing protection purposes. The model is released with the 
original’s identification D-2325.  

158770	 29,50 € 
John Deere 7920 mit Zwillingsbereifung / John Deere 7920 with twin-tires 
Formneuheit! Für den Einsatz auf schweren Boden wurde der bekannte John 
Deere 7920 mit einer Zwillingsbereifung an beiden Achsen ausgestattet. Die 
äußeren Felgen wurden für dieses schwere Gerät neu entwickelt. / New type! 
For operations on heavy soils, the famous John Deere 7920 was equipped with 
twin-tires on both axles. The outer rims for this heavy equipment were revised. 

076456	 11,00 € 
Chemiechromtank-Auflieger Feldbinder, 32m³  
Feldbinder chrome-plated trailer for chemistry, 32m³ 
Das Programm der unbedruckten Soloauflieger wird durch den aktuellen Feld-
binder Chemietank ergänzt, dessen Original seitens Feldbinder ausschließlich 
mit verchromtem Tankkörper produziert wird. / The program of blank individual 
trailers is enhanced by the current Feldbinder chemical tank; FFB produces the 
original solely with chrome-plated tank body. 

076463	 11,00 € 
Lebensmitteltankauflieger Feldbinder, 32m³ / Feldbinder tank for foods, 32m³ 
Mit neu konstruiertem Pumpenkasten und leicht geändertem Fahrgestell 
gegenüber dem Chemietankauflieger erscheint der Lebensmitteltank nach Feld-
binder Vorbild. / The Feldbinder food tank trailer is released with revised pump 
box and a slightly modified chassis compared to the chemical tank trailer.
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158701	 29,50 € 
MAN TGX XXL Planen-Hängerzug mit Kran / MAN TGX XXL trailer with canvas cover and crane „Tatschl / Knauf“ (A) 
Ein neues Modell der österreichischen Spedition Tatschl erscheint in einmaliger Auflage. Mit diesem Zug mit Lade-
kran werden Produkte des Kunden Knauf transportiert. / A new model of the Austrian forwarder Tatschl is released 
as one-time edition. This canvas-cover trailer with loading crane is utilized to transport products from its customer 
Knauf. 

158633	 32,50 € 
Volvo FH GL XL Gardinenplanen-Sattelzug /  
Volvo FH GL XL curtain canvas semitrailer „Spedition Fürmetz / Godelmann - Märchentruck III“ 
Die Serie der Godelmann Märchentrucks wird bei den Originalfahrzeugen und als Herpa Miniaturmodell fortgesetzt. 
Die Spedition Fürmetz aus Taufkirchen stellt mit einem Volvo FH GL XL das Vorbild für das dritte Fahrzeug dieser 
Serie. / The series of Godelmann fairy tale trucks is continued – with originals as well as Herpa miniature models. 
The forwarder Fürmetz from Taufkirchen operates the third vehicle of this series, a Volvo FH GL XL.

158817	 34,50 € 
Mercedes-Benz Actros L ´08 Pendel-X-Sattelzug / Mercedes-Benz Actros L ´08 pendel-x-trailer truck „Cadzow Heavy Haulage“ (GB) 
Formneuheit! In Schottland ist das Transportunternehmen Cadzow ansässig. Die auffällige Mercedes-Benz Actros Zugmaschine erscheint vorbildge-
recht mit den neuen eckigen Kotflügeln. / New type! The transport company Cadzow is based in Scotland. The distinctive Mercedes-Benz Actros rigid 
tractor is released including the original’s new angled fenders.  

158732	 24,50 € 
Mercedes-Benz Actros LH ´08 Kühlkoffer-Sattelzug /  
Mercedes-Benz Actros LH ´08 refrigerated semitrailer „Augustin Network“ (A) 
In neuem Outfit präsentiert sich die Fahrzeugflotte von Augustin Network. Zunächst erscheint ein aktueller Merce-
des-Benz Actros LH mit Kühlkoffer-Auflieger. / The vehicle fleet of Augustin Network is presented in a new outfit. 
We begin with a current Mercedes-Benz Actros LH with refrigerated box trailer. 

158725	 24,50 € 
Scania 141 Kühlkoffer-Sattelzug / Scania 141 refrigerated semitrailer „Wolter Koops“ (NL) 
In vorbildgerechter Gestaltung der 70er Jahre wird der Scania 111 mit Kühlkoffer-Auflieger der niederländischen 
Spedition Wolter Koops ausgeliefert, die heute auch in Deutschland Niederlassungen unterhält. / The Scania 111 
with refrigerated box trailer of the Dutch forwarder Wolter Koops is delivered in an authentic 1970s design. The 
company now also maintains subsidiaries in Germany. 

158787	 17,50 € 
Scania 111 Abrollcontainer-LKW /  
Scania 111 with roll-off container „Circus Krone“ 
Im Bereich der Abfallbeseitigung setzt der Circus Krone diesen Scania 111 mit 
kurzem Fahrerhaus ein. Das Modell wird dem Vorbild entsprechend mit einer 
Abrollmulde ausgeliefert. / Circus Krone operates this Scania 111 with short 
cab for waste disposal. The model will feature the original’s high container.
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158671	 24,50 € 
Scania R ´09 HL Gardinenplanen-Sattelzug / Scania R ´09 HL curtain canvas semitrailer „Nord-Süd“ 
Um 40 neue Scania Highline Zugmaschinen hat die Spedition Nord-Süd Ihren Fuhrpark ergänzt. Das Miniaturmodell 
erscheint in den markanten Hausfarben mit einem Gardinenplanen-Auflieger. / The forwarder Nord-Süd expanded 
its fleet with 40 new Scania Highline trucks. The miniature model features the distinctive house colors and a curtain 
canvas trailer.

158718	 27,50 € 
Scania R ´09 Benzintank-Hängerzug / Scania R ´09 gas tank trailer „Aral“ 
Mit aktualisiertem Fahrgestell ergänzt dieser Scania Hängerzug mit Benzintank-Aufbauten die Serie der Aral-Fahrzeuge. Das Modell erscheint in 
einmaliger Auflage. / This Scania trailer with gas tank superstructure and updated chassis enhances the Aral vehicle series. The model is a one-time 
edition. 

158794	 32,50 € 
MAN TGX XLX Teletrailer-Sattelzug / MAN TGX XLX tele-semitrailer „Ewald Schneider / Powertower II“ 
Formneuheit! Der Powertower ist auf vielen Volksfesten eines der Highlights und wird von dem Schaustellerbetrieb 
Ewald Schneider betrieben. Der Freefall-Tower wird von einem dreiachsigen MAN TGX XLX mit neuem Chassis und 
aufgesatteltem Trailer transportiert. / New type! The Powertower is a highlight at many fairs and is operated by the 
Ewald Schneider company. The transport vehicle, a three-axle MAN TGX XLX is released with a new chassis and trailer.  

158695	 26,50 € 
Scania R ´09 TL Kühlkoffer-Sattelzug / Scania R ´09 TL refrigerated semitrailer „TSU Bode“ 
Die Serie der Fahrzeuge von Jens Bode wird kontinuierlich fortgesetzt. Hier erscheint der neueste, blau-weiße Sca-
nia Sattelzug mit Kühlkoffer-Auflieger. / The Jens Bode vehicle series is continuously enhanced. Now with the latest 
blue and white Scania semitrailer with refrigerated box trailer. 

158749	 24,50 € 
MAN TGX XXL Rundmulden-Sattelzug /  
MAN TGX XXL dump semitrailer „Trio-Trans“ 
Neben den Kühlverkehren setzt Trio-Trans aus Friedberg auch einige Kippfahr-
zeuge ein. Aktuell wurde diese MAN TGX XXL Zugmaschine beschafft und mit 
einem Rundmuldenauflieger kombiniert. / Next to refrigerated trucks, Trio-Trans 
from Fridberg also operates some tippers. The latest purchase was this MAN 
TGX XXL rigid tractor which was combined with a trough trailer. 

158657	 24,50 € 
Volvo FH GL XL Container-Sattelzug / Volvo FH GL XL container semitrailer „EKB / K-Line“ 
In neuem Design des Containerlogistikers EKB präsentiert sich der aktuelle Volvo FH Globetrotter XL, der mit einem 
40 ft. K-Line Open Top Container beladen ist. / The current Volvo FH Globetrotter XL is presented in the new design 
of the container logistician EKB. The truck is loaded with a 40 ft. K-Line open top container. 
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158824	 32,50 € 
Mercedes-Benz Actros LH ´08 Semitieflade-Sattelzug / Mercedes-Benz Actros LH ´08 low boy semitrailer „Kahl Schwerlast“ 
Formneuheit! Mit aktuellem Euro 5 Fahrgestell wird das Miniaturmodell des neuen Mercedes-Benz Actros LH ´08 
nach Vorbild der Firma Kahl Schwerlast mit einem Goldhofer Semitieflader ausgeliefert. / New type! The miniature 
model of the new Mercedes-Benz Actros LH 08 of Kahl Schwerlast is delivered with a Goldhofer semi-flat bed and 
features the current Euro 5 chassis.  

158664	 24,50 € 
Scania R 09 TL Kühlkoffer-Sattelzug / Scania R 09 TL refrigerated semitrailer „Simon Loos“ (NL) 
Bereits seit 1938 ist Simon Loos im Transportgewerbe tätig. Als Miniaturmodell erscheint ein aktueller Scania Top-
line mit Kühlkoffer-Auflieger im auffälligen Design der niederländischen Spedition. / Simon Loos has already been 
active in the transport industry since 1938. The released model is a current Scania Topline with refrigerated box 
trailer featuring the Dutch forwarder’s flashing design. 

158688	 49,50 € 
Scania R HL Roadtrain „Tynjälä“ (SF) 
In Finnland sind überlange Fahrzeuge wie dieser Scania der Spedition Tynjälä Oy nicht ungewöhnlich. Die auffällige Gestaltung dieses Fahrzeuges macht das Herpa-Modell zu einem Highlight in 
Form und Farbgebung. / In Finland, extra-long vehicles like this Scania of the forwarder Tynjälä Oy are not uncommon. The striking design also makes the Herpa model a highlight - shape and 
color-wise. 

158756	 32,50 € 
MAN TGX XLX Semitieflade-Sattelzug / MAN TGX XLX low boy semi trailer „Markewitsch“ 
Formneuheit! Der dreiachsige MAN TGX XLX nach Vorbild der Nürnberger Spedition Markewitsch wird mit aktuali-
siertem Fahrgestell und vierachsigem Semitieflader ausgeliefert. / New type! The three-axle MAN TGX XLX based on 
the forwarder Markewitsch from Nuremberg is delivered with the updated chassis and a four-axle semi-flat bed. 

158640	 29,50 € 
MAN TGX XLX Lebensmittelchromtank-Sattelzug / MAN TGX XLX chrome-plated tank for foods semitrailer „Sprint“ 
Die in Neumünster beheimatete Spedition Sprint ist spezialisiert auf temperaturgeführte Transporte und unterhält 
einen weiteren Standort in Hamburg. Das Miniaturmodell ist vorbildgerecht mit einem Chromtankauflieger und heck-
seitigem Pumpenkasten ausgestattet. / The forwarder Sprint with headquarters in Neumünster has specialized in 
temperature-controlled transports and maintains another subsidiary in Hamburg. The miniature model features the 
original’s chrome-plated tank trailer and rear pump compartment.
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158800	 14,50 € 
Bausatz Fertighaus „Rohbau“ / Prefabricated house construction set „Bare brickwork“ 
Das bisher als Ladegut eingesetzte Herpa Fertighaus erscheint nun als Rohbau mit Zwischendecke und Dachspar-
ren. In Verbindung mit Baufahrzeugen von Herpa lassen sich so Neubausiedlungen auf dem Diorama darstellen. 
Alle Modelle der Fertighaus-Serie unter www.herpa.de/fertighaus / The Herpa prefab, up to now only utilized as 
load – is now available as a bare brickwork kit with intermediate ceiling and rafters. In relation with worker vehicles 
it will be possible to arrange housing estates on the diorama. All items from the prefabricated house series can 
be found at www.herpa.de/house

121361	 59,00 € 
Scania R TL Gardinenplanen-Sattelzug / Scania R TL curtain canvas semitrailer „Joe Sharp“ (GB) 
Unter dem Namen „Northern Lights“ setzt die Spedition Joe Sharp diesen Scania Topline mit passend gestaltetem 
Gardinenplanen-Auflieger ein. Das Modell erscheint in einmaliger Auflage. / The forwarder Joe Sharp operates this 
Scania Topline with matching curtain-canvas trailer under the name „Northern Lights“. The model is a one-time 
edition.  

205184	 6,50 € 
Die neue Ausgabe DER MASS:STAB / The new issue DER MASS:STAB 
In Ausgabe 2/11 lesen Sie / Some of the topics in issue 2/11:
• 	Titelstory: Mercedes-Benz Zetros: Der Brandschutz Off-Road Truck / Cover story: Mercedes-Benz Zetros: The 		
	 fire-control off-road truck 
•	Neu von Herpa: Messeneuheiten aus Nürnberg / New from Herpa: News from the International Toy Fair 2011 
•	Umbau: Die Spedition Lorig in 1:87 / Rebuilding: The truckage company Lorig at the scale 1-87
•	Reportage: Der schöne Tscheche / Reportage: The beautiful czech car

Dekorationsvorschlag / Decoration proposal

110433	 34,50 € 
Scania R ´09 TL Zugmaschine / Scania R ´09 TL rigid tractor „Herpa Monument Truck I“ 
Bereits die dritte Zugmaschine zieht den bekannten Auflieger des Herpa Monument-Truck I der Spedition Jürgen 
Schmid aus Teublitz. Walter Rosner hat ein komplett neues Design für diese aktuelle Zugmaschine entworfen. / It 
is already the third rigid tractor pulling the famous Herpa Monument Truck I trailer of the forwarder Jürgen Schmid 
from Teublitz. Walter Rosner has created a complete new design for it. 
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Herpa Miniaturmodelle GmbH . 90599 Dietenhofen . Germany . Tel. +49(0)9824.951-00 . Fax +49(0)9824.951-200 . www.herpa.de

Bei allen Modellabbildungen handelt es sich um Vorserienmuster. Änderungen vorbehalten. 
All photos in this brochure have been taken from pre-production samples. Model details are subject to change.

Einmalige Auflage
Limited edition

Private Collection
Vitrinen Modell	

Formneuheit
New type
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NEUE FARBEN / NEW Colours

- 	 Marken-, Geschmacksmuster- und Urheberrechte werden benutzt mit der Erlaubnis des Inhabers Volkswagen AG. 
- 	 „Mercedes-Benz“ and the design of the enclosed product are subject to intellectual property protection owned by Daimler AG. They are used by Herpa Miniaturmodelle GmbH under license. 
-	 Marken-, Geschmacksmuster- und Urheberrechte werden benutzt mit der Erlaubnis des Inhabers AUDI AG

023702	 8,00 € 
Audi 100® S Coupé, gelb / yellow

740593	 12,50 € 
LKW M 923, Softtop mit Winde, desert / 
Softtop with winch

740609	 13,00 € 
Kranwagen M 936 A1 US, desert / Crane 
truck M936 A1 US

156851	 11,50 € 
Scania R TL, gelb / yellow

156998	 11,50 € 
Scania R TL, 3-achs, rot / red

743266	 7,50 € 
Landrover, desert

157391	 11,50 € 
Volvo FH GL XL, dunkelblau / dark blue

065337	 16,50 € 
Wolga M 21 beige-grau / beige-grey

033732	 9,00 € 
Porsche 911 Targa, gold

154086	 11,50 € 
MAN TGX XXL, blau / blue

151726	 11,50 € 
Scania Hauber TL, 3-achs, blau / blue

034258	 10,50 € 
Audi A5® Sportback, rotmetallic / red metallic

024099	 9,50 € 
BMW 7er™ lang, schwarzrot / black red

024341	 9,50 € 
BMW X1™, weiß / white

034340	 10,50 € 
BMW X1™, blaumetallic / blue metallic

Blick hinter die Kulissen bei Herpa: Tag der offenen Tür am 16. Juli 2011 in Dietenhofen
Take a look behind the scenes at the Herpa Open House on July 16, 2011 in Dietenhofen, Germany
Weitere Termine unter www.herpa.de/termine - Check for more events at www.herpa.de/dates
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